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证券代码：002382                            证券简称：蓝帆股份 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：201402 

投资者关系活动

类别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

国海证券股份有限公司          代鹏举 

国联证券股份有限公司          汪  洋 

上海六禾投资有限公司          陈信余 

上海尚雅投资管理有限公司      汪新文 

信达证券股份有限公司          李  泳 

中国证券报                    杨  洁 

东海证券股份有限公司          杨  莹 

万家基金管理有限公司          张  胤 

上海彤源投资发展有限公司      谷  玺 

华商基金管理有限公司          陈  恒 

上海道鑫资产管理有限公司      叶  丽 

金元惠理基金管理有限公司      姚宏福 

富国基金管理有限公司          姜恩铸 

时间 2014年 6月 6日 14:30—16:30 

地点 公司办公楼二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 
董事长：刘文静   董事会秘书：韩邦友 

投资者关系活动

主要内容介绍 
公司战略、项目进展及生产经营情况等。 

附件清单（如有）  

日期 2014年 6月 6日 
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山东蓝帆塑胶股份有限公司 

投资者调研记录 
 

按照中国证监会及深圳证券交易所的指导要求，为了保证公司信息披露的公开、

公平、公正，保证其它投资者利益，特作如下调研记录： 

 

一、调研时间： 

 

2014 年 6 月 6 日 

 

二、沟通地点： 

 

公司办公楼二楼会议室 

 

三、参与人员： 

单位 姓名 职务 

国海证券 代鹏举 化工组组长 

国联证券 汪  洋 投资经理 

六禾投资 陈信余 高级行业分析师 

尚雅投资 汪新文 高级研究员 

信达证券 李  泳 投资管理部 CFA 

中国证券报 杨  洁 研究员 

东海证券 杨  莹 研究员 

万家基金 张  胤 研究员 

彤源投资 谷  玺 医药研究员 

华商基金 陈  恒 研究员 

道鑫集团 叶  丽 研究员 

金元惠理基金 姚宏福 研究员 

富国基金 姜恩铸 医药行业研究员 
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蓝帆股份 刘文静 董事长 

蓝帆股份 韩邦友 董事会秘书 

 

四、沟通内容： 

1、请介绍一下公司的发展战略？ 

答复要点：公司主要向三大行业发展：PVC 手套行业、糊树脂行业和医疗健康

行业，目前发展的重点是医疗健康行业。 

2、请问公司为什么会选择血液净化领域作为进军医疗健康行业的切入点？ 

答复要点：这是公司经过充分调研论证的结果，能够与公司掌握的资源相匹配，

更好地推进公司的战略。 

3、请问公司为什么选择与东泽医疗合作？ 

答复要点：公司充分看好东泽医疗的发展前景：周少文总经理有非常丰富的医

疗领域工作经验，能够帮助公司在医疗领域迅速打开局面；东泽医疗有自主创新的

拳头产品，能够有效地打开市场。 

4、请问东泽医疗 2014 年能为公司的业绩产生好的影响吗？他们在 2015 年、2016

年的业绩方面有承诺吗？ 

答复要点：公司对东泽医疗进行增资时，东泽医疗承诺 2014 年的净利润不低于

1000 万元，但公司仅占 33.5%的股权，因此，东泽医疗的业绩对公司 2014 年的业绩

影响不大；公司考虑可能会在 2015 年或 2016 年将东泽医疗整体纳入，但收购方面

还需要根据东泽医疗的经营情况和发展潜力等因素再做决定。 

5、请问公司为什么会选择增资阳和投资？ 

答复要点：阳和投资是阳普医疗与和佳股份共同投资的企业，阳谱医疗与和佳

股份都是在医疗领域做得很好的企业，公司增资阳和投资，可以实现与医疗类上市

公司之间的合作，学习他们好的经验，实现资源共享，利于公司更好地发展。 

6、请问公司近期有融资方面的需求吗？ 

答复要点：公司近期没有融资方面的计划。 
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7、请问公司的主营业务 PVC 手套的主要发展规划是什么？ 

答复要点：公司的主营业务 PVC 手套，目前已经做到全球第一，公司会在现有

规模的基础上继续做精做细。 

8、为什么公司医疗级手套的销售量仅占总司总体销售量的一半左右？2014 年，

公司医疗级手套的比率是否会有提高？ 

答复要点：公司生产的手套 90%以上都是医疗级，但因为近几年公司产能扩张

很快，产能增幅很大，增加的产能全部投放到医疗级市场有一定的难度，再者市场

上非医疗级领域（如食品行业）需求增大，公司将增加的一部分手套投放到非医疗

级领域，因此，医疗级手套占比约 60%；今后若产能没有大的增量，医疗级产品比

率会进一步提升。 

9、请问公司糊树脂项目的产能是多少？能够全部供应公司吗？ 

答复要点：朗晖石化今年的产量预计会超过 3 万吨，不是全部都供给公司使用，

因为糊树脂有很多牌号，如生产壁纸的、地板革的等，需要根据市场的价格情况等

来决定各个牌号的生产。 

10、请问公司有没有考虑股权激励方式？ 

答复要点：股权激励是一个很好的激励方式，公司会结合发展战略通盘考虑。 

 

 

 

 

 

 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司 

董事会秘书：             

2014 年 6 月 6 日 


